
 

Отчет депутата Совета депутатов муниципального округа  

Северное Тушино Комиссаровой Светланы Александровны 

о результатах деятельности в 2023 году 

 

В 2023 году в муниципальном округе Северное Тушино было проведено 

14 заседаний Совета депутатов, на 12  из которых я  присутствовала. 

Я являюсь членом двух комиссий Совета депутатов: по вопросам  

организации работы Совета депутатов, выборных мероприятий, 

взаимодействию с общественными объединениями и информированию, 

бюджетной комиссии. В 2023 году я участвовала в работе 8 заседаний 2х 

постоянных комиссий Совета депутатов муниципального округа Северное 

Тушино. 

В соответствии с Законом города Москвы от 11 июля 2012 г. № 39 «О 

наделении органов местного самоуправления муниципальных округов в городе 

Москве отдельными полномочиями города Москвы» в 2023 году я принимала 

активное участие в работе комиссий, осуществляющих открытие работ и 

приемку выполненных работ по благоустройству дворовых территорий, 

проведению капитального ремонта многоквартирных домов.  

Также я являюсь членом комиссии по градостроительной политике при 

префектуре СЗАО. 

В 2023 году моя работа в качестве депутата была направлена на решение 

вопросов жителей района Северное Тушино. В связи с обращениями жителей в  

2023 году, мною было подготовлено 20 писем в Управу Северное Тушино, ГБУ 

Жилищник Северное Тушино, Отдел МВД по району Северное Тушино, др. 

организации г. Москвы. Основные вопросы: уборка территорий, 

благоустройство дворов, озеленение придомовых территорий, высадка живой 

изгороди около подъездов в связи с демонтажем  железных ограждений.  

В 2023 году были проведены приемы жителей  в соответствии с графиком 

приема жителей. Кроме того, были организованы приемы жителей  в районном 

отделении партии Единая Россия, были обращения по телефону по разным 

вопросам. 

В 2023 году была реализована еще одна форма взаимодействия с 

населением района - волонтерские акции по оказанию помощи пенсионерам в 

возрасте 65+,участникам ВОВ, в которых я также принимала участие вместе со 

своими коллегами - членами партии Единая Россия. 

В 2024 году считаю необходимым продолжать активную работу с  

жителями района Северное Тушино. 
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